



Tren Maya: activistas desenmascararon a los 15 supuestos responsables del “más grande ecocidio en México”



El jueves 21 de julio se llevó a cabo el evento “**La almohada más incómoda**”, realizada en el Huerto Roma de la Ciudad de México, en la que participó la campaña [Sélvame del Tren](#) y que fue convocada por organizaciones como Selva Maya SOS, Sociedad Civil México y SOS Cenotes.

La presentación se realizó con el objetivo de “**desenmascarar**” a los **15 principales actores** que, por acción u omisión, se refirieron como “los autores del más grande ecocidio en la historia de México: el Tren Maya, un megaproyecto desarrollado con recursos del erario público, sin planeación, sin estudios, sin cumplimiento de la ley ambiental y cuya responsabilidad directa es del Gobierno Mexicano”, aseveraron.

Karen Castrejón Trujillo, presidenta de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Cámara de Diputados. Su nombre figuró en la lista debido a su supuesta omisión al momento de vigilar el cumplimiento de la Ley General de Equilibrio Ecológico.

[Tren Maya: activistas desenmascararon a los 15 supuestos responsables del “más grande ecocidio en México” - Infobae](#)